
花巻市ではJR花巻駅橋上化・東西自由通路の整備に向けて、現在、基本設計を進めており、その前提となる新し

い橋上駅舎及び東西自由通路のデザインについて検討しています。

駅舎及び東西自由通路のデザインついては、市民の方々の意見を可能なかぎり取り入れたデザインとするため、

令和５年１月から３月にかけて計３回、高校生から高齢者まで幅広い世代の方の参加によるワークショップを開催

し、デザイン検討の材料となる「デザインコンセプト案」を検討しました。

ワークショップでまとめたデザインコンセプト案は、そのままJR東日本へ提供し、JR東日本ではそのデザインコ

ンセプト案をもとに、橋上駅舎と東西自由通路の外観と内観のデザインを検討しました。

１１月末にJR東日本からデザイン案の提供がありましたので、４回目のワークショップでデザイン案について意

見交換を行いました。

第４回ワークショップの概要

■開催日時：令和５年１２月９日（土）午後１時３０分から午後３時まで

■場 所：生涯学園都市会館

■参加人数：１５名（うち高校生７名）

■意見交換の内容

・JR東日本から提示されたデザイン案（A、B、C）について、花巻駅周辺の景観に合うデザインはどれか、自分

のイメージに近いデザインはどれかを考え、またその理由について意見交換を実施。

・更にもっとよくなる工夫やアイデアについて検討。

令和５年１２月 定例記者会見 Ｎｏ１
令和５年１２月２０日
担当：建設部都市機能整備室
電話：４１－３５７１

第４回ＪＲ花巻駅橋上駅舎・東西自由通路デザインコンセプト
検討ワークショップを開催しました

【ワークショップの結果】

（市ホームページ）

【デザイン案の詳細】

（市ホームページ）

デザイン案Ａ
「過去と未来にふれる駅」

（テーマ：レトロ）

デザイン案Ｂ
「人とひとを結ぶ駅」
（テーマ：ナチュラル）

デザイン案Ｃ
「未来へと歩む駅」

（テーマ：スタイリッシュ）

■ワークショップの意見

【デザイン案について】

デザイン案Ｂが良いという意見が多数 （案Ａ：２名、案Ｂ：14名、Ｃ案：２名、※複数回答者３名）

【もっとよくなる工夫・アイデアについて】

「時計がほしい」、「ステンドグラスを設置する」、「アート展示をする」、「花や緑を取り入れる」など

※デザイン案は現時点のイメージ図であり今後の検討により変更になる場合があります

デザインは、今回開催したワークショップ参加メ

ンバーからの意見に加えて、地域意見交換会、有識

者会議から意見を伺ったうえで決定したいと考えて

います。
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デザイン案に関する地域意見交換会の開催について

JR東日本から提示された橋上駅舎や東西自由通路の外観・内観に関する３つのデザイン案について、市民の皆さ
んの意見を伺うための地域意見交換会を開催します。開催日程は、以下のとおりです。

※参加申し込み不要。当日会場にお越しください。

開催日時 場所

１２月２１日（木）１８：３０ なはんプラザ

１２月２４日（日）１０：００ 花巻市文化会館

１月２０日（土）１０：００ 石鳥谷生涯学習会館

１月２０日（土）１４：００ 大迫交流活性化センター

１月２１日（日）１０：００ 東和コミュニティセンター

■地域意見交換会の開催日時等
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